

## Lobo Fino de Juan Fernández fue rescatado por Sernapesca y la Municipalidad de Zapallar

Un Lobo Fino de Juan Fernández fue rescatado en la mañana del pasado día lunes 30 de octubre por el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca) en conjunto con la Municipalidad de Zapallar.

El hecho emergió cuando los vecinos del sector de Cachagua dieron aviso que este animal se encontraba perdido y rondaba por el lugar. Con el rescate, el hermoso Lobo ya fue trasladado a un centro de rehabilitación para iniciar su recuperación para luego volver a su hábitat natural.

Anuncio Patrocinado



La municipalidad de la comuna dijo que *“ante estas situaciones, hagan las denuncias respectivas al número de emergencia municipal 1408 y por ningún motivo tocar ni manipular la fauna silvestre”*.

## Lobo Fino de Juan Fernández fue rescatado por Sernapesca y la Municipalidad de Zapallar



**WAVM** | PUBLICIDAD

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?